
Évangile de Jésus Christ selon saint Jean
En ce temps-là, Jésus leva les yeux au ciel et dit : « Père, l’heure est venue. Glorifie ton Fils
afin que le Fils te glorifie. Ainsi, comme tu lui as donné pouvoir sur tout être de chair, il
donnera la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. Or, la vie éternelle, c’est qu’ils te
connaissent, toi le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. Moi, je t’ai glorifié
sur la terre en accomplissant l’œuvre que tu m’avais donnée à faire. Et maintenant, glorifie-
moi auprès de toi, Père, de la gloire que j’avais auprès de toi avant que le monde existe. J’ai
manifesté ton nom aux hommes que tu as pris dans le monde pour me les donner. Ils étaient à
toi, tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. Maintenant, ils ont reconnu que tout ce que
tu m’as donné vient de toi, car je leur ai donné les paroles que tu m’avais données : ils les ont
reçues, ils ont vraiment reconnu que je suis sorti de toi, et ils ont cru que tu m’as envoyé.
Moi, je prie pour eux ; ce n’est pas pour le monde que je prie, mais pour ceux que tu m’as
donnés, car ils sont à toi. Tout ce qui est à moi est à toi, et ce qui est à toi est à moi ; et je suis
glorifié en eux. Désormais, je ne suis plus dans le monde ; eux, ils sont dans le monde, et moi,
je viens vers toi. » – Acclamons la Parole de Dieu.  

Méditation

Nous voici  à quelques jours  de Pentecôte ;  nous sommes appelés à accueillir  Dieu et  à  nous laisser
accueillir par lui.  
Depuis  l’Ascension  nous  savons  que  le  Fils  repart  vers  le  Père.  C’est,  aussi,  ce  que  nous  venons
d’entendre dans cet Evangile.
Et il prie pour ses disciples. Il les laisse témoins en ce monde de l’amour du Père. Il les laisse face au
péché, face aux refus de croire, face à la violence faite aux martyrs. Et surtout il leur laisse la mission de
l’annonce de la Parole. Il les laisse, comme nous l’avons entendu dans l’Evangile du jour de l’Ascension,
il  les  laisse  avec la  mission de baptiser  des  disciples  de toutes  les  nations ;  ce  qui  pourrait  paraître
particulièrement ambitieux pour une poignée d’hommes qui n’a eu que quelques mois pour se préparer à
cette mission. Avec de tels hommes, dont même le responsable n’a pas particulièrement fait preuve de
courage au moment le plus difficile de la vie du groupe, on pourrait être surpris que la mission confiée
puisse marcher.
Mais celui qui part vers le Père, les confie tout d’abord dans sa prière à ce même Père. Et ce qui nous
rassemble, c’est la conviction, la foi que cette prière se continue. Nous sommes associés à la prière du
Fils, comme nous sommes associés à sa mission.
Et les apôtres vont partir annoncer l’amour de Dieu révélé en Christ. Ils feront des disciples de toutes les
nations ; car ils savent que malgré leurs faiblesses humaines, malgré leur péché, ils sont habités par celui
que le Christ avait promis de leur donner : l’Esprit Saint. La prière du Christ est exaucée : Dieu s’est
donné en chacun.
Nous croyons que cette mission est pour nous la même. Elle passe par l’annonce de l’amour de Dieu, par
nos gestes d’espérance, par notre amour de l’autre, par notre vie de prière et tout simplement par notre
disponibilité à l’Esprit.
Le Christ repart vers le Père. Pour nous préparer un chemin : celui de la vie avec lui.


